

HOUNIE Jean-François

De: CROCKETT <crocketts@wanadoo.fr>
Envoyé: lundi 22 septembre 2025 12:54
À: Enquete publique PLUI
Objet: Participation

Bonjour

En étant résidents de la commune d'Ozenx-Montestrucq nous vous écrivons pour vous donner notre avis concernant le PLUi.

Nous sommes particulièrement concernés par l'érosion de la biodiversité dans les campagnes du sud-ouest que nous avons constatées nous-mêmes.

Si la fin du PLUi est de préserver les milieux et les habitats patrimoniaux et de faire 'du territoire un exemple en matière de transition écologique et énergétique' il ne doit pas permettre la création, l'extension et l'exploitation de nouvelles carrières et installations et nous souhaitons que les terres agricoles, les bois et les forêts des communes de Laà-Mondrans, Baigts-de-Béarn, Lanneplàa, Loubieng, Orthez/Sainte Suzanne, Ozenx-Montestrucq et Salles Mongiscard notamment soient protégés sans possibilité de modifier leur destination actuelle.

Nous espérons aussi que la bétonisation de la campagne par trop de maisons individuelles soit limitée avec les constructions autorisées qu'aux villes et bourgs.

Finalement une dernière observation : nous avons remarqué la propagation rapide et extensive de la Renouée du Japon et autour des villes et dans les terres. Vu le danger pour la biodiversité y a-t-il un plan d'action concernant cette plante invasive?

Nous vous remercions par avance pour votre attention.

Cordialement

Elsbeth et Adam Crockett